

MUESTRA FILATELICA FERROVIARIA



CORREOS LIMA

13 MAYO - 5 JUNIO 1987



ASOCIACION FILATELICA PERUANA

Paseo de la República 6090 - Miraflores - Lima

Casilla Postal 5644 - Lima 100

TIRAJE - 600



El Perú fué el primer país de América del Sur que tendió una línea de ferrocarril. Se inauguró el 5 de abril de 1851 con el tren Lima-Callao. También el Perú tiene el privilegio de contar con la primera estampilla de ferrocarril del mundo, emitida en 1871.

Esta es la primera exposición de tema ferroviario que se hace en nuestro país. Se realiza en la Estación de Desamparados, sede de la Empresa Nacional de Ferrocarriles (ENAFER S.A.) con el auspicio de la Asociación Filatélica Peruana y la colaboración de la Dirección General de Correos.



